

24Jam

Kodim 0709/Kebumen Bersihkan Rumput di Sawah Lahan Pertanian Dalam Rangka Ketahanan Pangan

Nurfaizin - KEBUMEN.24JAM.CO.ID

Jan 2, 2023 - 16:02



Bati Komsos Stafter Serka Al Biqron bersama 3 orang anggota melaksanakan giat hanpangan merawat tanaman padi dengan membersihkan rumput di sawah padi varites cierang

KEBUMEN - Mendukung program Ketahanan pangan Kodim 0709/Kebumen, Pasiter Kodim Kapten Inf Ali Kuntara Memerintahkan Bati Komsos Stafter Serka Al Biqron bersama 3 orang anggota melaksanakan giat hanpangan merawat tanaman padi dengan membersihkan rumput di sawah padi varites cierang di seluas 1 Ha dalam rangka pemanfaatan lahan untuk mendukung program Ketahanan Pangan Nasional dan hasil panen untuk membantu anak stunting di Wilayah Kodim 0709/Kebumen bertempat di Desa Depokrejo, Kecamatan

Kebumen, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Senin, (2/1/2023).

Pasi Ter Kodim 0709/Kebumen Kapten Inf Ali Kuntara menyampaikan Kesuburan pertumbuhan padi tidak hanya dengan diberikan pupuk serta disemprot saja, tetapi rumput di sekeliling tanaman padi juga harus selalu dibersihkan sehingga ketersediaan makanan untuk tanaman padi tidak diserap oleh gulma atau rumput pengganggu juga tidak lupa membersihkan di pinggiran padi.

"Tindakan paling dini dalam upaya menghindari kerugian akibat serangan gulma adalah pencegahan untuk mengurangi pertumbuhan gulma, pencegahan tersebut merupakan langkah yang paling tepat untuk menjamin tumbuh kembangnya tanaman padi, sehingga kerugian yang ditimbulkan dari gangguan gulma bisa dihindari," tuturnya.

Kades Depokrejo Bapak Drs H Masno Noor Chasan menyampaikan, dengan terlibatnya Kodim 0709/Kebumen di program pendampingan pertanian, saya pribadi mengucapkan banyak terimakasih dengan hadirnya bapak TNI dan Semoga hasil panen nanti mendapatkan hasil yang maksimal, sehingga program ketahanan pangan dan hasil panen untuk membantu anak stunting di Wilayah Kodim 0709/Kebumen bisa tercapai", Ucap Kades.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen